
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ６ 出席委員数 ５名 

日 時 平成２２年 ７月２０日（火）９時００分～１２時００分 

場 所 北方町役場 ３階 第２会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

① 犬山市市民活動支援センターの活動について 

② ダンボールコンポストについて 

③ 夏休み等の長期休みの子どもの居場所について 

④ 児童館について 

⑤ 乳児医療助成事業について 

⑥ 子育て助成事業について 

⑦ 夏休みの学校での自習指導について 

⑧ 次回開催日・回答等について 

・9月7日(火)の午前9時00分を予定 

 

－主要意見－ 

① 行政に頼ることなく、自主的に活動している姿はすばらしかった。 

② ダンボールコンポストについて 

ダンボールコンポストに取り組んでいる他団体との交流会を開催し、情

報の交換等を行い、普及を図っていったらどうか。 

③ 夏休み等の長期休みの子どもの居場所と児童館について 

・夏休みの学童保育対象学年を兄弟で家と学校となってしまうので、６年

生まで拡大してもらえると助かる。 

・最近不審者情報などを聞くので、児童館を利用する高学年は昼食に帰宅

する時に親として心配に思う。高学年もお弁当持参できるようにして欲

しい。 

・現在の児童館は手狭であるので、子が自由に遊びに行ける場所として南

小学校区域に児童館が欲しい。 

④ 乳児医療助成事業と子育て支援事業について 

・各種資料によると、中学生までの医療費無料化の新規事業をするための

財源確保をするには、現在おこなっている事業を廃止するなど調整する

ことが必要である。 

・北方町は、医療機関も多いし、保育料も安く子育て支援が充実している

が、他市町が中学生まで医療費の無料を実施していく中で、町民に対し

て財政の状況や他に実施しているサービスについて説明していく必要が

あると思う。 

・医療費が無料でないと他市町へ転出する人が出てくるのではないか。 

・他市町は中学生までの医療費無料化が行われるので、北方町でも検討す

る必要があると思います。 



 

⑤ 夏休みの学校での自習指導について 

三小学校で各々取り組んでいるが、開催時間や参加人数等かなり違って

いる。各校どのような考えで実施しているのか聞きたい。また、時間や

参加人数の制約等がある学校は、もっと積極的に取り組んで欲しい。 

  

次回以降協議事項 

・お帰りチャイムの時間について校長会での意見の説明を受ける。 

・夏休みの自習指導の取り組について、学校の説明を受ける。 

・中学生までの医療費について、必要経費等を検討する。 

・子育て支援事業について 

 ・ダンボールコンポストの交流会について 

 ・その他新たな協議事項について 

 

 

 


